

Skulptur "Krieger"



Trotz des Titels handelt es sich nicht um ein Kriegerdenkmal, sondern eher um ein Kriegermahnmal. Die Figur ist verletzt und versucht sich mit ihrem Stahlpanzer zu schützen.

„Trotz des Titels handelt es sich nicht um ein Kriegerdenkmal, sondern eher um ein Kriegermahnmal. Die Figur ist verletzt und versucht sich mit ihrem Stahlpanzer zu schützen. Dieser Panzer lässt auch an Gefieder denken. Ikaarus wäre auch ein möglicher Titel aber "Krieger" hat sich bei der Kunstmesse in Pirmasens und der Ausstellung in der Villa Böhm durchgesetzt. Vielleicht könnte er noch fliegen, wenn sein Gefieder nicht zur Panzerung mutiert wäre!"

Künstler: Bernhard Mathäus aus Neustadt-Duttweiler

Material: Beton und Stahl

Technik: die Figur in Ton modelliert, über ein Gipsnegativ in Beton gegossen; Panzerung aus Einzelteilen zusammengeschweißt

Standort: Obere Hauptstraße (Position Innenstadtplan: E)